



Für langjähriges Ehrenamt ausgezeichnet

Laatzen, den 28. April 2022

Seit 41 Jahren dabei: Versichertenältester Hans-Heinrich Müller in Bremervörde im Landkreis Rotenburg/Wümme

Eine Rente beantragen – für sie reine Routine: Die mehr als 70 Versichertenältesten der Deutschen Rentenversicherung Braunschweig-Hannover kennen sich mit den Formularen aus und bringen die Anträge direkt auf den Weg. Viele davon hat Hans-Heinrich Müller ausgefüllt, der seit 41 Jahren dabei ist. Der 85-jährige Rentner aus Bremervörde wurde jetzt für sein langjähriges Ehrenamt ausgezeichnet.

Etwa 12.000 Anträge haben die Versichertenältesten des Rentenversicherers im vergangenen Jahr aufgenommen. Aber nicht nur das: Sie erklären auch Versicherungsverläufe, bringen das Versicherungskonto auf den neuesten Stand und geben hilfreiche Tipps in Rentenangelegenheiten – alles völlig kostenlos. Allein 2021 nutzten fast 22.000 Ratsuchende diese Angebote.

„Ihr Einsatz ist für alle ein Gewinn“, lobte Helga Schwitzer die Arbeit der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer. Während einer Veranstaltung in Laatzen bedankte sich die Vorstandsvorsitzende persönlich auch bei Hans-Heinrich Müller: „Seit vielen Jahren investieren Sie einen erheblichen Teil Ihrer Freizeit in dieses Ehrenamt, sind mit Herz und Seele dabei. Das weiß ich sehr zu schätzen.“

Weitere Informationen gibt es unter www.deutsche-rentenversicherung-braunschweig-hannover.de.

Pressestelle
Lange Weihe 6, 30880 Laatzen
www.deutsche-rentenversicherung-braunschweig-hannover.de

Pressesprecherin
Gabriele Wallbaum
Telefon 0511 829-2632
Fax 0511 829-2635
Gabriele.Wallbaum@drv-bsh.de

